

**SozialdemokratInnen und
GewerkschafterInnen gegen
NOTSTANDSPOLITIK**



(traducido del vídeo original)

Mensaje de apoyo a COESPE, a la auditoria y la a concentración estatal del día 16 de octubre desde Austria

Compañeras,
Compañeros,

En Austria también se han producido ataques masivos al sistema público de pensiones en las últimas décadas. Por ejemplo, el período de cálculo de las pensiones empeoró masivamente con la reforma de las pensiones de 2003 al ampliar este período de cálculo a toda la vida. Hace apenas un año, se suprimió la llamada pensión anticipada para personas con carreras largas, que permitía jubilarse a los 62 años tras 45 años de trabajo, bajo el pretexto de la igualdad entre mujeres y hombres. De hecho, los ataques al sistema de pensiones o al nivel de nuestras pensiones y a la edad de jubilación son un fenómeno mundial. Un fenómeno que sólo podemos combatir juntos. Vuestra lucha es nuestra lucha. Nuestra lucha es vuestra lucha. En España, el gobierno ha sido particularmente descarado al acapararse de los fondos de la caja de pensiones. Por lo tanto, apoyamos vuestra demanda de que se investigue el uso de los fondos de la caja de las pensiones públicas para que se devuelvan a los cotizantes unos 500.000 millones de euros que se les han quitado a lo largo de los años. Como lo he dicho, sólo podemos avanzar en nuestras luchas juntos, más allá de las fronteras. Porque una cosa está clara: la solidaridad no tiene fronteras y la solidaridad no conoce fronteras. Éste es un mensaje de solidaridad de los “Socialdemócratas y sindicalistas contra el estado de urgencia en Austria”.

¡Amistad - Freundschaft!

Viena, el día 11 de octubre de 2021